
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0485/2015 der Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach BÜNDNIS 90/DIE 
GRÜNEN betreffend Phönix-Halle (Grüne) 
hier: zusätzliche Belastungen 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Der Verwaltung liegt noch kein Konzept für die Nutzung der Phönixhalle mit bis zu 5000 Besu-
chern vor. Eine solche Nutzung würde einer Baugenehmigung bedürfen. 
Es liegen derzeit weder eine Bauvoranfrage noch ein Bauantrag vor, woraus sich Art und Um-
fang der geplanten Nutzung belastbar ableiten lassen. Die Zulässigkeit der von der Nutzung 
ausgehenden Lärmbelastungen und ggf. Umweltbelastungen ist im Rahmen eines Baugeneh-
migungsverfahrens zu untersuchen und nachzuweisen.  
Auch Aussagen zu etwaigen verkehrlichen Auswirkungen sowie gegebenenfalls möglichen  
oder notwendigen Kompensationsmaßnahmen sind zum gegenwärtigen Zeitpunkt nicht mög-
lich. 
 
Das Bauamt, Abt. Bauaufsicht, nimmt wie folgt Stellung: 
 
Im Bauamt wurden bisher keine Planungen für eine zukünftige geänderte Hallennutzung vor-
gestellt. Ein Antrag dafür liegt nicht vor. 
Die Genehmigungsfähigkeit einer Erweiterung der Kapazität der Phönix-Halle kann erst nach 
Vorlage eines konkreten Antrags geprüft werden.  
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